

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

LA RÉCUPÉRATION, C'EST POSSIBLE PARTOUT !

Petit-Rocher, lundi 21 mars 2016 – La Commission de services régionaux Chaleur lance aujourd’hui une campagne afin de sensibiliser la population de son territoire à l’importance d’implanter le système de récupération des matières recyclables dans les lieux publics. Ce service est déjà en place auprès du secteur résidentiel depuis plus d’un an déjà, il s’agit maintenant d’encourager la population à s’informer des moyens à entreprendre afin de rendre la récupération possible partout dans la région Chaleur. « Ce sont les besoins et les attentes de nos citoyens qui orientent le développement de la Commission de services régionaux Chaleur », exprime Ron Bourque, président de la CSR Chaleur.

La suite logique d’une habitude déjà implantée | Afin de maximiser les efforts de citoyens responsables dans son territoire, la CSR Chaleur souhaite surtout susciter l’intérêt de la communauté d’affaires et des dirigeants d’institutions envers ce projet. Les gens sont déjà habitués à la récupération à la maison, il est maintenant souhaitable d’avoir accès à des bacs bleus dans les édifices à logement, les commerces, les écoles, les entreprises industrielles ainsi que les services et lieux publics.

En 2015, 1 728 tonnes de matières recyclables ont été récupérées en provenance de la collecte municipale auprès des résidences. Ceci représente plus de 15% de l’ensemble des matières résiduelles. Si le service était aussi offert du côté du secteur institutionnel, commercial et résidentiel, c’est plus de 1 200 tonnes de matières recyclables supplémentaires que nous pourrions récupérer !

- **Jocelyne Hachey, directrice générale de la CSR Chaleur**

Il arrive à l’occasion de repérer ces bacs bleus dans des lieux publics, mais souvent, ce sont les propriétaires ou dirigeants qui doivent assumer la responsabilité d’aller porter eux-mêmes les matières recyclables dans un centre de récupération. La CSR Chaleur lance donc l’appel à la population de communiquer avec elle afin de recueillir des noms d’entreprises ou d’institutions intéressées à bénéficier d’un service de collecte de matières recyclables à leur établissement. On parle ici des zones institutionnelles, commerciales et industrielles. La CSR Chaleur invite les gens à communiquer avec elle au 725.2414 pour plus de détails.

-30-



Info : Yanick Sirois, gestionnaire en environnement | yanick.sirois@envirochaleur.ca

Source : Geneviève Lanteigne, conseillère en communication et relations publiques